

# Wer den Winter am besten prophezeite

**ILLGAU** Die GV der Wetterschmöcker findet am Freitag in der Mehrzweckhalle Ilge statt. Wer prophezeite am besten?

p. Unendlich lange fiel im vergangenen Winter kein Schnee. Und als die weisse Pracht dann doch noch eintraf, dann blieb sie nicht lange liegen. Kurzum: Der Winter – sofern er diese Bezeichnung überhaupt verdient – war ein ausgesprochen milder. Jetzt stellt sich landauf, landab die Frage: Welcher der fünf Innerschwyzter Wetterpropheten beziehungsweise Wetterschmöcker des Meteorologischen Vereins aus der Ur-



Ein Pferde-Schlitten im Schnee vor den beiden Mythen – ein wahrlich sehr seltenes Bild im vergangenen Winter.

Bild pd

schweiz hatte im vergangenen Herbst am besten vorausgesagt, wie der Winter witterungsmässig werden wird? Wer lag mit seinen Prognosen richtig? Die Antwort darauf wird an der Generalversammlung des Wetterschmöcker-Vereins am Freitag in Illgau hoch über Muotatal geliefert. Denn an diesem Tag wird die Katze aus dem Sack gelassen, der Wetterwanderpreis vergeben. Angesagt ist die Auszeichnung des besten Muotathaler Wetterschmöckers. Gewinner des Titels ist jener Wetterfachmann, der vor einem halben Jahr die beste Wetterprognose für den Winter 2015/16 abgab. Der Anlass vermag zu mobilisieren. In der Mehrzweckhalle Ilge in Illgau dürften wiederum einige Hundert der rund 4000 Vereinsmitglieder der Generalversammlung beiwohnen. Diese beginnt pünktlich um 20.00 Uhr.